



6月 万江っ子通信

学校目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり（体感的活動を通して）～

引き渡し訓練～災害に備えて～

令和2年度7月豪雨では大きな被害があった万江地区。現在も2割程度しか復旧しておらず、仮設住宅から登校している児童もいます。

万江小は、「**浸水想定区域**」「**土砂災害警戒区域**」に位置しており、万江地区には避難所がないことから、地震や暴風雨時には、より迅速に子どもたちを家族に引き渡し、安全な場所へ避難していただく必要があります。そこで、家庭と連携した「引き渡し訓練」を行いました。

今回は、最後の児童を引き渡すまでに2時間ほどかかりました。水位が上がるのはあっという間。いかに安全なうちに避難するか、今後さらに保護者や防災関係の皆さんと連携し、迅速に命を守る行動へつなげていきたいと思ひます。



救急救命法講習会～いざというときのために～



大切な子供たちの命を守るために、毎年、救急救命法の研修を行っています。今年も、下球磨消防組合から講師を

お招きし、AEDやエピペンの使い方、人工呼吸法などの演習をしました。いざというときがあつてはなりません、冷静に、適切な対応ができるよう、日頃から訓練を怠らないようにしたいと思います。

約束の時間を守るようにするためには？

ゲームの時間を「あと〇〇分間だけ」と約束しているのに、なかなかやめられない子はいませんか？そんなときは、**砂時計**が効果的だそうです。「もっとしたい」という欲求が抑えられないのは、楽しい時間をあつという間に感じ、やめるタイミングを逃してしまうから。そこで、砂時計をそばに置き、時間の経過を見せることで、約束の時間が近づいていることを意識し、どこでセーブをしておこうか、どこで区切りを付けようかと、自分なりにやめどきを考えながら進め、時間を守ることができていくのだそうです。試してみられませんか？



山江村商工会婦人部の皆様から、足拭きマットをいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

お金の使い方を考えよう

買ってあげていない物を持っていたり、お小遣いが急に減っていたり、ということはありませんか？先日、おごったりおごられたり、また、物のやりとりをしていたりという事案がありました。学校では、必要以上にお金を持ち歩かないようにし、お金や物のやりとりをしないように指導しています。

7・8月の行事予定

- 7月 1日 授業参観・懇談会（午前）
- 7月 5日 学校運営協議会（9:00～）
- 7月20日 1学期終業式
- 8月21日 PTA 親子美化作業・資源物回収
- 8月25日 2学期始業式